



Colo Colo a la deriva tras su empate sin goles con Palestino

Description

El vigente campeón de fútbol de Chile, Colo Colo, empató sin goles contra Palestino y toma distancia de los líderes del torneo cuando se juega ya el último tercio del campeonato 2025.

El cuerpo técnico del Cacique, encabezado por Hugo González y Luis Pérez, presentó pocas novedades en la alineación, marcada por la ausencia del veterano Arturo Vidal, que cumple una fecha de castigo por insultar al cuerpo arbitral en el choque contra Everton.

Un acierto fue mantener bajo el arco a Fernando de Paul, quien con varias intervenciones de lujo evitó una derrota para los albos.

Durante la primera mitad del compromiso, Colo Colo apenas se vio sobre la cancha, mientras el equipo árabe trató una y otra vez de abrir el marcador, sin conseguirlo.

Apenas al minuto 68, Esteban Pavez lanzó un potente disparo desde el límite del área, que fue bien controlado por el portero palestino, Sebastián Pérez.

En los últimos minutos, el Cacique pareció despertar y tuvo un par de oportunidades para ganar el partido, pero no fueron bien aprovechadas.

La igualada no le sirve a ninguno de los dos, porque Palestino sigue estancado en el cuarto lugar de la tabla y el conjunto albo permanece en el octavo escalón, fuera de las competencias subregionales.

Para Colo Colo lo más inquietante es que cumplió un mes sin anotarse una victoria, una mancha más en el año del centenario de su fundación.

La jornada 21 del campeonato continuará con el enfrentamiento de Deportes Limache contra O'Higgins.

El sábado están programados los choques entre Cobresal y La Calera, Audax Italiano recibe al líder Coquimbo Unido y La Católica acogerá al colero Unión Española.

Durante la jornada dominical, La Serena juega ante Huachipato, Deportes Iquique contra Ñublense y está pendiente la respuesta de la Asociación Nacional de Fútbol Profesional a la solicitud de Universidad de Chile, que pidió reprogramar el partido ante Everton.

Luego de los incidentes ocurridos el miércoles en Argentina en el partido por la Copa Sudamericana contra Independiente, los laicos pidieron retrasar el compromiso del torneo local para recuperarse anímica y físicamente.

El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025

www.elmaipo.cl